

Avis de Sycomore A.M :

« A l'image des soldes d'été qui ont débuté ce mercredi, **le Brexit offre aujourd'hui des opportunités d'achat**, les marchés retrouvant des niveaux de valorisation plus attractifs dans un contexte d'extrême volatilité.

A ce titre, au sein de notre fonds **Sycomore Partners**, nous allons augmenter progressivement notre exposition au marché actions européennes en renforçant nos positions sur Axa et Sanofi par exemple, et en initiant de nouvelles lignes à l'instar de Renault.

Avant l'ouverture des marchés, nous avons également acheté des Futures sur l'Euro Stoxx 50.

Notre exposition actions est passée de 38% à 53%.

Source : Sycomore AM »

Avis de la Financière de l'Echiquier :

<http://www.h24finance.com/news-8817@5017.html?nl=1&type=20>